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 第３回目の「ほかほかタイム」は、

 

私は、日光市役所を退職した後、３つの活動をしています。１つは、

家庭菜園です。２０種類位の野菜を栽培しています。野菜以外に、花

の苗も育てています。その苗を学校や公園に持っていって、植えても

らっています。２つ目は、木工です。テーブルや椅子などを作ってい

ます。今日はその一部を持ってきました。３つ目は、東日本大震災の

被害に遭われた福島県や宮城県に行って

です。津波で家の中に入ってしまった泥をかき出したり、瓦礫の片づ

けをしたり、またワカメやカキを獲る

しています。この中で今日は、２つのことをみなさんにお話

１つ目は、花のことです。実は６月

を植えました。気づいた人はいますか？これは、５・６年生の委員会の人や地域のボランティアの方、それ

から先生方と植えたのです。全部で 1987

してほしいと思います。去年 5000 本の花の苗を育てたのですが、今日はそれから取った

ってきました。みなさんに差し上げますので、家や地域に植えて育てていただきたいと思います。

２つ目は、木工についてです。今年の冬、大雪が降り

てしまいました。とても邪魔な物ですが、もったいないと思いました。

ろえて、このようなテーブルや椅子を作ったのです。花を置いて飾ることもできるし、座ることもできます。

これから夏休みになります。ぜひみなさんも、身の回りのいろいろなものを活用して、何か作ってみては

かがですか？物を作るということは楽しいものです

の花いっぱいの学校にしていくことを期待しています

 

 

小林様からいただいた千日紅の花の種

は、全校生に配りました。

ってきてくださった椅子です。

で載せられませんでしたが、他にもテーブ

ルを御持参くださいました。

 

子ども達の感想は、裏面に載せてありま

すので、ご

 

保護者の皆様から、御意見・御感想がありましたら、お寄せください。

 

  氏名（             

 

 

 

 

 

次号の道徳だよりに、匿名で御意見・御感想を掲載させていただ

号                 平成２６

は、元日光市役所職員の小林幹広様をお招きして、お話を伺いました。

は、日光市役所を退職した後、３つの活動をしています。１つは、

２０種類位の野菜を栽培しています。野菜以外に、花

の苗も育てています。その苗を学校や公園に持っていって、植えても

らっています。２つ目は、木工です。テーブルや椅子などを作ってい

ます。今日はその一部を持ってきました。３つ目は、東日本大震災の

福島県や宮城県に行ってボランティアをしていること

。津波で家の中に入ってしまった泥をかき出したり、瓦礫の片づ

またワカメやカキを獲る漁師さんの手伝いなどをしたり

この中で今日は、２つのことをみなさんにお話ししたいと思います。 

６月 19日から３回、この学校の校庭にサルビアやマリーゴールドの花の苗

植えました。気づいた人はいますか？これは、５・６年生の委員会の人や地域のボランティアの方、それ

1987 本植えました。ぜひみんなでかわいがって、花いっぱいの学校に

本の花の苗を育てたのですが、今日はそれから取った

ってきました。みなさんに差し上げますので、家や地域に植えて育てていただきたいと思います。

２つ目は、木工についてです。今年の冬、大雪が降りましたね。その時、たくさんの木の枝が折れて落ち

てしまいました。とても邪魔な物ですが、もったいないと思いました。そこで、枝の皮をむいて、長さをそ

を作ったのです。花を置いて飾ることもできるし、座ることもできます。

これから夏休みになります。ぜひみなさんも、身の回りのいろいろなものを活用して、何か作ってみては

物を作るということは楽しいものです。また、ぜひ花から種を取って来年花を咲かせ、日光一

の花いっぱいの学校にしていくことを期待しています。 

小林様からいただいた千日紅の花の種

全校生に配りました。左の写真は、持

ってきてくださった椅子です。紙面の都合

で載せられませんでしたが、他にもテーブ

ルを御持参くださいました。 

子ども達の感想は、裏面に載せてありま

ご覧ください。 
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保護者の皆様から、御意見・御感想がありましたら、お寄せください。           

             ）児童名（  年 組         ）

次号の道徳だよりに、匿名で御意見・御感想を掲載させていただくことがありますので、御了承ください。

次回ほかほかタイムのお知らせ

９月１７日（水）
講師：元学習ボランティア

    

体育館東入口からお入りくださ

い。スリッパを御持参下さい。

 

６年７月１６日発行 

お招きして、お話を伺いました。 

 

学校の校庭にサルビアやマリーゴールドの花の苗

植えました。気づいた人はいますか？これは、５・６年生の委員会の人や地域のボランティアの方、それ

本植えました。ぜひみんなでかわいがって、花いっぱいの学校に

本の花の苗を育てたのですが、今日はそれから取った｢千日紅｣の種を持

ってきました。みなさんに差し上げますので、家や地域に植えて育てていただきたいと思います。 

ましたね。その時、たくさんの木の枝が折れて落ち

そこで、枝の皮をむいて、長さをそ

を作ったのです。花を置いて飾ることもできるし、座ることもできます。 

これから夏休みになります。ぜひみなさんも、身の回りのいろいろなものを活用して、何か作ってみてはい

。また、ぜひ花から種を取って来年花を咲かせ、日光一

           担当：大森 

） 

ますので、御了承ください。 

次回ほかほかタイムのお知らせ 

９月１７日（水）1：30～ 
元学習ボランティア 

    金子 祐一様 

体育館東入口からお入りくださ

い。スリッパを御持参下さい。 


